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                                          REUNIÃO SOBRE DIVISÃO DE SAÚDE UFV  
 
 
Presentes: Presidente do Sinsuv Carlos Antônio Ferreira, Membros do CDE Sinsuv Ademir 
Gonzaga e José Nilson de Miranda, Pró-reitor de assuntos comunitários Bruno David 
Henriques, Assessora da assistência estudantil Regina Célia Pereira da Silva. 
 
A reunião foi solicitada no intuito de tentar melhorar o atendimento na Divisão de Saúde da 
UFV, devido várias reclamações de nossos associados relatando a dificuldade em marcar 
consultas.  
 
No primeiro momento, Carlos Antônio (Toni) agradece ao Bruno e a Regina por nos receber e 
se prontificar a esclarecer todas as dúvidas. Bruno explica que devido ao cancelamento da 
parceria com o Agros, perderam mão de obra, para que melhore tem de ser contratado mais 
pessoas, porém quando tem candidatos são reprovados. O mesmo ainda pontua que o mal 
atendimento está em toda cidade, os hospitais estão superlotados. Carlos Antônio questiona 
Bruno a respeito de quais aparelhos não estão funcionando na Divisão de Saúde? Em reposta, 
Bruno diz que somente a máquina de raio x, e para normaliza-la seria um valor em torno de R$ 
100.000,00 (Cem mil reais). Neste valor, o melhor a se fazer é ir atrás de patrocínio na política 
para comprar uma nova, podendo até ser utilizada também de forma particular, além dos que 
utilizam habitualmente (estudantes e servidores), como por exemplo fazer um convênio com a 
prefeitura. Ademir questiona Bruno sobre como está sendo dividida as vagas? Em resposta, 
Bruno relata que não tem separação de vagas entre servidores, dependentes ou estudantes. 
Tem a possibilidade de dobrar a carga horaria dos médicos para aumentar as vagas. Bruno 
ainda relata que a contratação de clinico geral e mais vantajoso, podendo abrir para 
atendimentos emergenciais como por exemplo, pacientes com gripe, garganta inflamada e etc. 
Possibilidade de extinção do telefone; as marcações de consulta irão acontecer online, através 
de uma portal transparência, terá facilidades no qual as vagas e quantidades ficarão expostas, 
porém terá atendimento também de forma presencial para ajudar os que tiverem dificuldades 
para marcar online. De acordo com o Bruno o atendimento presencial, para muitos não é 
vantajoso, sendo assim temos que unir as duas partes, não deixaremos de atender aqueles 
que forem procurar a Divisão de Saúde. Tem a possibilidade de voltar a aplicação de 
medicamentos. Uma outra ideia é criar uma área para cuidados da saúde do idoso, sendo 
assim teria mais vagas para os servidores, considerando que não tem muitos alunos idosos. A 
respeito do hospital universitário, Bruno afirma que a UFV tem interesse. Ainda considerando 
o convênio com o Agros, quando o participante do plano de saúde é atendido em qualquer 
instituição pública o plano de saúde repassa a verba para o hospital, na Divisão de Saúde não 
paga coparticipação para o atendimento. Só é pago por alguns exames e mesmo assim, com 
desconto. Bruno ainda informou que em breve será chamada uma reunião com todas as 
Entidades com o assunto Divisão de Saúde. A reunião foi marcada para o dia 18/09 e 
estaremos presentes, em breve mais informações.  
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